

Handschriften / Autographen

Aufzeichnungen von August Hermann Niemeyer über seine Reise nach England.

Niemeyer, August Hermann

26.05.1819-08.08.1819

25. - 29. Juni 1819

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159219

d. 25. (freitag) Frühstück by W. Thomson. (Vor 80 Jahren auf d. Patryis)
Besuch b. d. Bischoff v. London. — Westminster Abbey. — Unterhaus
(Chancellor of the Exchequer Vansittart, Cairns, Pease) — Ab. b. d.
Prinzen Hoffbrücke in St. James's Chapel) Musikalische Unterhaltung.

d. 26. Dem Prinzen v. Coburg aufwarten in dem von der Nation für ihn
gekauften Hause des grossen Marlborough. (8. Stockmann Archol. Prinzen. Im
Inneren d. Hauses. In dem Wanden die Kriegsbegebenheiten en fresco —
— Dem Bischoff v. Peterborough. — Ab. Heinrich VIII in Court-Garden; vortrefl.
oriental.

d. 27. Der feyerliche Gottesdienst in Westminster. Abby. um 10 Uhr
Gottesdienst in St. Margaret Parish Church of Westminster. Predigt
v. Doct. Fine, Rector of the Parish. —
Lunch by W. D. R. H.

Mittagsessen by J. Meyer. (S. i. Goethe's Leben über Strassburg. 10 Th.
mit Hüttner, Gosselen u. s. w.)

d. 28. Um $\frac{1}{2}$ 8 aus London; um 3 in Oxford. — Prof. Williams, Abt. des
botan. Gartens (Herbarium Dillenii) Radcliffe's Bibliothek. In Saal
wo die Monarchen sitzen. — Corpus-Christi Collegium. — Mr. Nicol
(Orientalist)

d. 29. Von H. Nicoll geführt:

Bibliotheca Bodleiana. (Selden. Porok) 400. Principes.

Manuscr. Codex Laudianus. Plato. Homer. Ein Koran
aus Tippe Saib's Biblioth. —

Misfale Heinrich VIII. Latomisches Schreib buch des K. Elisabeth.
Die Bildergalerie. (Copien von Raphael
Antiken - (unbedeutend))

Dr. Cornay Warden (Rector) des Wadham College.

Dr. Jennings Master (—) des Balliol - College.

St. Eddingwood Aufseher der Univ. Druckerei. Drucker. (H. Abt. d.
Scapula. Bibel. Lateine Prager. Druck.)

Mittagsessen im Wadham - College. Am Hauptische 12 fellows. — Geg.
20 Bachelors und Studenten am 26. Tisch. — Wein u. Obst im Convent-Raum.